

Vorstandsvorsitzende der DGUV gewählt - Marina Schröder und Dr. Hans-Joachim Wolff

**Der neu konstituierte Vorstand der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung hat Marina Schröder und Dr. Hans-Joachim Wolff für weitere sechs Jahre in ihrem Amt als Vorstandsvorsitzende bestätigt. Beide wurden einstimmig gewählt.
**

19.12.2011 - Der neu konstituierte Vorstand der Deutschen Gesetzlichen Unfallversicherung hat Marina Schröder und Dr. Hans-Joachim Wolff für weitere sechs Jahre in ihrem Amt als Vorstandsvorsitzende bestätigt. Beide wurden einstimmig gewählt.

Der Vorsitz wird alternierend ausgeübt und wechselt nach einem Jahr. Derzeit hat Frau Marina Schröder den Vorsitz inne.

Ebenfalls neu gewählt wurden die Vorsitzenden der Mitgliederversammlung der DGUV: Benannt wurden Helmut Etschenberg und Manfred Wirsch.

Nach den Sozialwahlen 2011 haben sich die ehrenamtlichen Gremien der gesetzlichen Unfallversicherung neu zusammengesetzt. Mitgliederversammlung und Vorstand sind paritätisch mit Vertretern von Arbeitnehmern und Arbeitgebern besetzt. Die Mitgliederversammlung, das "Parlament" der DGUV, berät und entscheidet mindestens einmal jährlich über Grundsatzfragen. Der Vorstand wird von der Mitgliederversammlung gewählt. Er führt die Geschäfte der DGUV und wählt den Hauptgeschäftsführer.

Pressekontakt:

Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung (DGUV)

Stefan Boltz

- Pressestelle -

Tel.: 030 / 288 76 37 68

Fax: 030 / 288 76 37 71

E-Mail: presse@dguv.de

Webseite: www.dguv.de

Hintergrund

Der Verband "Deutsche Gesetzliche Unfallversicherung" (DGUV) ist der Spitzenverband der gewerblichen Berufsgenossenschaften und der Unfallversicherungsträger der öffentlichen Hand. Er nimmt die gemeinsamen Interessen seiner Mitglieder wahr und fördert deren Aufgaben zum Wohl der Versicherten und der Unternehmen. Er vertritt die gesetzliche Unfallversicherung gegenüber Politik, Bundes-, Landes-, europäischen und sonstigen nationalen und internationalen Institutionen sowie Sozialpartnern.

